



全国大会出場を目指して(6月13日)

第2回全道高等学校カヌー選手権大会兼全国高等学校総合体育大会カヌー競技がかなやま湖で開催され、南富良野高校カヌー部の生徒4名のほか、日高管内静内高校の生徒1名が出場しました。競技はカヤックの1人乗りと2人乗り、4人乗りで、それぞれ距離が5百メートルと2百メートルのあわせて6種目が行われ、選手の皆さんは全国大会出場を目指して懸命にカヌーを漕いでいました。

今年は、南富良野高校の生徒が、全種目で優勝し、北海道の代表として、7月29日から佐賀県白石町で開催される全国大会へ出場することになりました。

全国大会へ出場する選手は次のとおりです。
 近藤 賢之介選手(2年)、深尾 優貴選手(2年)
 星越 諭選手(2年)、樺木 勇選手(2年)

老人クラブの皆さんが熱戦を展開(6月8日)

町老人クラブ連合会のゲートボール大会が行われ、町内各地区の老人クラブで構成された7チーム37名の選手の皆さんが出場し、上位3チームに与えられる富良野沿線老人クラブ選抜ゲートボール大会への出場権をかけて、熱戦が展開されました。競技の結果、優勝は、下金山しらかばチーム、第2位は、落合新生チーム、第3位は幾寅ひまわりチームとなりました。



串内牧場で牛の入牧始まる(5月25日)

今年も、富良野広域串内牧場で牛の放牧が始まりました。町内をはじめ富良野沿線市町村と恵庭市や北広島市などから約1200頭の牛がトラックで運び込まれ、広大であざやかな緑の放牧地に放された若牛が大きな声で鳴きながら、元気に跳び跳ねていました。



カメラレポート CAMERA REPORT

このコーナーでは、地域や学校で行われるイベント行事などを紹介します。皆さんの身近で行われている楽しい催しなどありましたら、企画課広報統計係(52 2115)までお知らせください。

農業を体験しながら、農業の大切さや物をつくる喜びを学ぼうと、下金山小学校の児童4名と金山小学校の児童12名が合同で田植えを体験しました。児童の皆さんは、苗の植え方を教わった後、横一列に並んで水田の中に足を踏み入れ、少しずつ丁寧に「はくちようもち」の苗を植えました。金山小学校の児童は、はじめての田植え体験でしたが、手足を泥まみれしながら楽しんでいました。秋にも合同で稲刈りを行うとのこと、児童の皆さんは今後の生育が楽しみです。



下金山小と金山小合同で田植えを体験(5月25日)

農業を体験しながら、農業の大切さや物をつくる喜びを学ぼうと、下金山小学校の児童4名と金山小学校の児童12名が合同で田植えを体験しました。児童の皆さんは、苗の植え方を教わった後、横一列に並んで水田の中に足を踏み入れ、少しずつ丁寧に「はくちようもち」の苗を植えました。金山小学校の児童は、はじめての田植え体験でしたが、手足を泥まみれしながら楽しんでいました。秋にも合同で稲刈りを行うとのこと、児童の皆さんは今後の生育が楽しみです。

森の様子を観察(6月13日)

森林の成長を定期的に観察しながら、森林や地球環境を守る大切さを学ぼうと、幾寅小学校3年生(12名)4年生(21名)による「エジンバラ公の森公園観察学習」が行われました。講師を務めた上川南部森づくりセンター富良野事業所村瀬所長から「森の恵みを受けて私達は生活していることを忘れないでください。」などと森の果たす役割についての話を聞いたあと、木の成長や様子について熱心に観察していました。



森を守り続けて15年 記念の植樹を行う(6月16日)

毎年、エジンバラ公の森公園の環境整備を行っている「山川草木を育てる集い」南富良野協会(佐藤進代表世話人)が発足15周年を迎え、同公園の環境整備と併せて記念植樹が行われました。

「山川草木を育てる集い」南富良野協会は、平成3年9月に北海道ボランティアレンジャー「山川草木を育てる集い」の主催による記念植樹がかなやま湖畔で行われ、アカエゾマツやナナカマドなど約1200本の苗木が植えられ、翌年にもかなやま湖畔で植樹が行われることになり、植樹事業を支援する地元組織として平成4年に発足したもので、今日まで会員の皆さんがボランティアで、同公園の植樹や草刈りを行いながら、この森を守り続けてきました。

この日は、集まった14名の会員の皆さんで、公園内の草刈り作業を行った後、ヤマモミジの幼木を3本植樹しました。



新緑のホールでナイスショット!(6月2日)
 教育委員会主催の第13回町民パークゴルフ大会がやわらぎ公園パークゴルフ場で行われ、参加した皆さんは、新緑の芝生コースで、爽快地プレーを楽しみました。14人が参加した大会は18ホールのコースを2回まわり、36ホールの合計スコアで順位を競いました。競技の結果、男子の部は定塚正さん(幾寅)、女子の部は村山ミツ子さん(下金山)が優勝しました。



スポーツテストを実施(6月6日)

北落合小学校と落合小学校による合同スポーツテストが北落合小学校で行われ、児童12名(北落合小学校の5名・落合小学校7名)が立ち幅跳びや50m走、ソフトボール投げなど8競技に挑戦し、先生からのアドバイスを受けながら、真剣に取り組んでいました。終了後児童の皆さんはやり遂げた満足感でいっぱいの様子でした。

